

タウンニュース®

足柄高校
軽音学部

全国大会で奨励賞

県予選ではグランプリも獲得



「THE 4大美女」のメンバー

きて嬉しかった」

「THE 4大美女」のメンバーは「高校最後の年に結果が出せて、良い思い出になりました。第1回の大会で入賞で

「Wooooo!!」などが高く評価されて入賞を果たした。メンバーは「高校最後の年に結果が出せて、良い思い出になりました。第1回の大会で入賞で

同コンテストは全国から各県大会の上位入賞バンドなどが集まる軽音楽の甲子園のような大会で今年初めて開催された。コンテストには25バンドが出場し、グランプリ（1バンド）、準グランプリ（2バンド）、奨励賞（4バンド）を競った。足柄高校の「THE 4大美女」は8月3日に行われた神奈川県大会で県内24バンドの頂点であるグランプリを獲得して、全国大会へ出場。1年程前からアレンジなどを加えてきたというオリジナル曲「Wooooo!!」などが高く評価されて入賞を果たした。メンバーは「高校最後の年に結果が出せて、良い思い出になりました。第1回の大会で入賞で

足柄高校の軽音楽部（部員数120人）に所属するバンド「THE 4大美女」が8月22日、23日に開催された「第1回全国高等学校軽音楽コンテスト」で奨励賞を受賞した。

とコンテストを振り返った。バンドのメンバーは全員3年生で、ボーカルの大和田茜里さんを中心にギターの水島拓海君、ベースの納侑希さん、ドラムの小野菜摘さんの男女混成の4人編成。バンド名の「4大美女」の由来は結成当初、サポーター的に参加していた水島君が抜けて女子3人で活動していくという話になり「3大美女」としたが、最終的に水島君が正式に参加することになり「4大美女」と改めたという。

9月7日（土）、8日（日）には足柄高校の文化祭に出演予定で「2日間とも午後演奏します。軽音学部の中でも個性的な私達の音楽を楽しみに、ぜひ来てください」とメンバーは話す。